

Wesenstest / Importbegutachtung, Boningen vom 20. März 2011

An einem sonnigen aber kühlen Sonntagmorgen durfte die Regionalgruppe Mittelland Boningen den angekündigten Anlass „Wesenstest & Importbegutachtung“ durchführen. Gemeldet waren 2 Rüden für den Wesenstest und 1 Hündin für die Importbegutachtung. Tagesplatzchef war Walter Frei, unser Präsident des SRC. Er trug auch die Verantwortung für den Aufbau des Parcours und die Beurteilung der Hunde. Schön war zusehen, dass viele



Gäste angereist waren um interessiert das Geschehen zu verfolgen. Nicht zu vergessen, durften wir mit grosser Freude, Liebhaber einer anderen Rasse begrüßen. Ich rede von der Präsidentin Ursula Ryf und dem Zuchtwart Herr Ursus Ochsner vom ASTC „Schweiz. Airedale Terrier Club“.

Roland Neuhaus kam mit seinem Rüden „Dingo vom Türnleberg“ auf den Platz und eröffnete somit den Anlass. Es wurde die Chip-Nummer abgelesen, die Zähne mussten gezeigt werden und noch einpaar allgemeine Fragen wurden gestellt. Über spielen mit dem Hund, Personen- gruppen und alltägliche Geräusche und Gegenstände wurden beide Rüden getestet. Es war schön zu sehen, dass sich die Hunde wirklich sehr sozial und freundlich verhielten, Dies in friedlichen und auch in ernsteren Situationen.

Unser Wesensrichter Anwartschaft „Markus Huber“ hatte viele Eindrücke und Information erhalten, die Ihm auf seinem weiteren Lehrgang zur Prüfung als Wesensrichter helfen werden. Wie bei jedem Wesenstest den wir durchführen, dürfen wir Frau M. Krähenbühl vom Veterinär- amt-BL begrüßen. Lernt die Rasse jedes Mal besser kennen und ist erfreut über die Freundlichkeit der gezeigten Hunde.

Die Hündin für die Importbegutachtung wurde von unserer Ausstellungsrichterin „Erika E- golf“ mit scharfen Blicken gerichtet. Das Schreibbüro war von „Stephan Meyer“ besetzt. Er hatte die Aufgabe alle Bewertungen in das Reine zuschreiben und das Original an die Hunde- führerInnen abzugeben.

Meinerseits möchte ich ein herzliches Dankeschön an die Gäste sowie an die Helfer der RGM für die Mithilfe die Gäste mit Getränke und Würstchen mit Zopf zu versorgen, bedanken.

Auch ein Danke möchte ich an Elvira Mülli „Zuchtwartin“ und Fredy Anderegg „Präsident der RGZ“, für ihre Gastfreundlichkeit aussprechen.

Wir konnten gegen 12:30 Uhr den Anlass mit Erfolg und glücklichen Gesichtern beenden.

Folgende Hunde haben bestanden:

Wesenstest:

Dingo vom Türnleberg, WT: 21.05.2008

Besitzer: Roland Neuhaus

Blitz vom Wildensteiner Schloss (Rufname: Maik), WT:18.05.2009

Besitzerin: Nadia Schuler

Zur Schweizerzucht wird zugelassen:

Quita vom Amtsbach, WT: 17.06.2006

Besitzer: Roland Neuhaus

Bericht und Fotos: Claudia Maritz